

Instituciones conmemoran 25 años de partida física de José Francisco Peña Gómez

## Descripción



Realizan conversatorio sobre su vida y obra: "Peña Gómez: 25 años después

**Santo Domingo, miércoles 10 de mayo de 2023.** La Fundación José Francisco Peña Gómez y la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) realizaron este miércoles, 10 de mayo, varios conversatorios sobre la vida y obra del fenecido líder político de la República Dominicana para conmemorar los 25 años de su partida física.

La conmemoración de la vida y obra del destacado político y pensador dominicano inició este miércoles a partir de las 05:30 p.m. con la exposición bibliográfica y fotográfica de José Francisco Peña Gómez en la biblioteca Pedro Mir, ubicada en la sede principal de esa alta casa de estudios.

Además, la ex vice presidenta de la República y actual directora de ética del gobierno, Milagros Ortiz Bosch, el destacado periodista y director de prensa de Informativos Teleantillas, Adalberto Grullón y el exdiputado, economista y politólogo, Rafael Gamundi Cordero disertaron en el conversatorio "Peña Gómez, 25 años después", destacando su impronta y su rol en beneficio de la democracia dominicana.

Otros dos conversatorios sobre la vida y obra del doctor Peña Gómez, su mensaje y pensamiento están programados a celebrarse los próximos jueves 18 y 25 de este mes en la biblioteca Pedro Mir a las 05:00 p.m.

Se recuerda que el líder político José Francisco Peña Gómez falleció el 10 de mayo de 1998 a causa de complicaciones de salud por una enfermedad que lo aquejaba.

Peña Gómez es considerado como uno de las figuras más prominentes de la vida política y nacional de la República Dominicana. Fue alcalde de la provincia Santo Domingo desde 1982 hasta 1986 y presidente del Partido Revolucionario Dominicano (PRD) desde 1986 hasta 1998, entidad de la que fue candidato presidencial en 1990, 1994 y 1996.

Durante sus años de adolescencia y juventud Peña Gómez se convirtió en instructor de alfabetización de niños en condiciones de vulnerabilidad social, también tuvo un breve paso por una estación de radio donde destacó por su pasión y forma de comunicar.

Al llegar a la juventud, Peña salió del país para instruirse en ciencias políticas y derecho en la universidad nacional de Costa Rica y la prestigiosa Universidad de Harvard, además de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y obteniendo su doctorado en la Sobona de París, Francia.

Peña también fue uno de los más vehementes opositores a la intervención militar de los Estados Unidos a la República Dominicana tras la situación generada por el golpe de estado al primer gobierno elegido democráticamente en 32 años en el país.

El doctor Peña Gómez asumió el liderazgo político del PRD después de 1973 convirtiéndose en el líder de masas que llevaría a la organización al poder en 1978 con Antonio Guzmán como presidente del país.

Fecha de creación 2023/05/11